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Pro agra-Park e. V.  Raschwitzer Straße 11  04416 Markkleeberg 
 

Mitglieder und Gäste des Vereins  PRO agra-Park e.V. treffen sich zur 

                                   Jahreshauptversammnlung 

 

Während  gegenwärtig die Vorbereitungen für den agra-Gartentag im  Herbst in der Stadtverwaltung 
und bei den Freunden des agra-Park auf der Tagesordnung  stehen , bereitet der  Vorstand des Vereins 
die Jahresmitgliederversammlung vor . 
 
Die Arbeit im Jahre 2022 soll noch einmal beleuchtet werden , wichtige Aktionen auf dem Wege hin zum 
Tunnel  Revue passieren    und viel Neues den Mitgliedern und Gästen  offeriert werden . 
 
Hiermit laden wir ganz herzlich zur Jahresmitgliederversammlung  für den 

10.  November 2022, 18.00 Uhr in den Kleinen Lindensaal des Rathauses 

Markkleeberg ein . 
 
Heute jedoch schon möchten wir allen Besuchern des Lichterfestes aus Nah und Fern  danken ,  die ihre 
Mithilfe an der Restaurierung der durch Vandalen zerstörten historischen Amphore des agra-Park   
durch eine Spende zum Ausdruck gebracht haben.  Zusammen mit weiteren Helfern sammelten wir  
369,00 Euro ein . Der Verein wird dieses Geld gern zur Verfügung stellen und  kann so  z. B.   den 
Transport der Amphore in die Restaurationswerkstatt übernehmen. 
V i e l e n   h e r z l i c h e n  D a n k   d e n  S p e n d e r n   !  ! 
 
Aus der Politik hören wir gegenwärtig positive Signale , was den agra-Tunnel betrifft .  
Richtig glauben können wir es mit der gesamten Region erst dann , wenn dazu die Vereinbarung 
zwischen dem Bund und dem Freistaat Sachsen unterzeichnet ist und wir  den Text  lesen können  .      
Wir vertrauen  hierbei auf die uns gegebenen Zusagen unseres Ministerpräsidenten Michael 
Kretzschmer  und des Verkehrsministers Martin Dulig . 
Der agra-Tunnel  bringt neue  Entwicklungschancen für die gesamte  Region .   Das ist  gewiß  ! 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Brigitte Wiebelitz 
Vorsitzende 


